

Förderverein Kinder der Zukunft
Maiackerstrasse 27, 6345 Neuheim
Frau Simone Gysi-Theiler
Präsidentin
www.kinder-der-zukunft.ch



An

die Mitglieder und Freunde des Fördervereins Kinder der Zukunft

Yachay 2025 – Frühlingsgruss

Vorankündigung GV 2025 – Mittwoch, 21. Mai, 19:00 Uhr



Liebe Mitglieder und Freunde des Fördervereins Kinder der Zukunft

Wir freuen uns! Heute vor einer Woche hat an der Schule Yachay das 16. Schuljahr begonnen.

Mit grosser Vorfreude sind die Kinder an IHRE Schule Yachay zurückgekehrt. Alles ist für sie bereit. Neu hat der Innenhof der Schule ein Sonnendach, wie dies von den Gesundheitsbehörden eingefordert wurde. Auch der Lehrkörper ist wieder vollständig.

Ein weiteres spannendes Schulabenteuer kann beginnen.

Wir wünschen dem gesamten Yachayteam, den Lehrpersonen, den Schülerinnen und Schülern, deren Eltern und den Hilfskräften an der Schule ein erfolgreiches Schuljahr 2025. Euch allen danken wir für eure Unterstützung. Ihr habt das Schuljahr 2025 für die Kinder von Ocopilla ermöglicht!

Wie ihr im Titel gesehen habt, findet die diesjährige **Generalversammlung des Fördervereins am Donnerstag, 21. Mai** in Neuheim statt. Zu diesem Anlass sind unsere Mitglieder und alle Freunde herzlich eingeladen. **Bitte notiert euch doch das Datum bereits.** Die detaillierte Einladung versenden wir spätestens in der ersten Maiwoche nach unserem Besuch in Huancayo vom 23. April bis 6. Mai.

An der GV informieren wir über den aktuellen Stand unseres Projekts. Wie ihr wisst, befindet sich dieses in einer Umbauphase. Zum ersten Mal hat die Schule dieses Jahr keine 1. Klasse aufgenommen und so die Umwandlung des Schulprojekts *Yachay* (Sabiduría - Weisheit) in das schulergänzende Unterstützungsprojekt *Kanchariq Yuyaykuna* (Mentes Brillantes - helle Köpfe oder leuchtender Verstand) eingeleitet. Für alle unseren aktuellen Schülern garantieren wir aber den Primarschulabschluss an Yachay. Der Umwandlungsprozess wird im Jahr 2029 abgeschlossen sein.

Auf unserer **Webseite** sind aktuell **zwei Bildberichte zum ersten Schultag und zur ersten Schulwoche** aufgeschaltet.

Euch allen wünschen wir einen schönen Frühling und - in mehr als einem Monat ;-) - frohe Ostern!

Mit herzlichem Gruss

Martin und Simone Gysi
für den Förderverein Kinder der Zukunft

Auf ein baldiges Wiedersehen!

Neuheim, 17. März 2025

Direkte Links zu: [Eröffnung Schuljahr 2025](#) / [Erste Schulwoche 2025](#)

Wir versenden zwei bis drei Mal jährlich Informationen zu unserem Verein. Falls keine weiteren Mails gewünscht werden, respektieren wir das und sind für eine kurze Nachricht dankbar.